

En vedette semaine du lundi 17 mars : Alexandre

Ce lundi nous avons eu la chance d'avoir à l'AMAP ces deux producteurs ,

Tout d'abord Alexandre Mahe qui nous fait des produits transformés à base de piment d'Espelette bio, ainsi que des cornichons, du gaspacho etc.

Et Florian Raguenes avec son Xagarno, son cidre et son jus de pommes de qualité. N'hésitez pas à vous inscrire pour découvrir leurs produits et de nombreux autres !!! Comme d'habitude étaient présents notre maraicher Yvan et cette semaine en plus Beñat notre producteur de fromage (brebis) ainsi que Senpereko'ko pour le poulet. A découvrir sur notre page [producteurs](#).



Alexandre Mahe



Florian Raguenes